



Autoridades entregan recomendaciones para la vuelta a clases en Tarapacá

Seremi de Educación enfatiza que ningún estudiante puede quedar fuera del sistema escolar por falta de uniformes o útiles escolares

Con la entrega de orientaciones sobre la compra de uniformes, útiles y textos escolares, las autoridades regionales de Tarapacá reforzaron las recomendaciones para el nuevo año académico, que comenzará este

miércoles 5 de marzo y convocará a 86 mil estudiantes y más de 4 mil docentes en la región.

La seremi de Educación, Carolina Vargas, enfatizó que ningún estudiante puede quedar excluido del

proceso educativo por no contar con los recursos necesarios. "Los requisitos de útiles, textos y uniformes escolares indicados por los establecimientos no pueden ser impedimento para que los estudiantes ejerzan



su derecho a la educación", sostuvo. Como parte de los preparativos para el retorno a clases, Vargas informó que el Ministerio de Educación distribuirá más de 261 mil textos escolares en la región, mientras que la JUNAEB entregará 55 mil sets de útiles escolares para los distintos niveles educativos. Por su parte, el director regional de la Superintendencia de Educación, Jaime Arenas, destacó que su entidad ha difundido material informativo sobre los derechos de las familias en este ámbito. "En esta época del año, una de las principales preocupaciones de padres y apoderados tiene que ver con los útiles, uniformes y textos escolares. Nuestra Superintendencia ha elaborado una

infografía con información clara para la comunidad, con el objetivo de garantizar el derecho a la educación", explicó. El material informativo se encuentra disponible en www.supereduc.cl. Desde el Servicio Nacional del Consumidor (SERNAC), su director regional, Rodrigo Cortes, destacó la disponibilidad de una herramienta para comparar precios. "En nuestra página web, www.sernac.cl, los apoderados pueden encontrar un cotizador de precios de útiles escolares, lo que les permitirá acceder a información sobre las diferencias de precios en distintos comercios. Hemos detectado hasta un 400% de diferencia en el valor de algunos artículos, por lo que es fundamental cotizar antes

de comprar", advirtió. Por último, el seremi de Salud, David Valle, enfatizó la importancia de adquirir útiles en comercios establecidos para evitar riesgos sanitarios. "Ya estamos fiscalizando que los útiles escolares cumplan con la normativa de seguridad y no sean tóxicos. Existen productos en el comercio informal que pueden representar un riesgo para la salud de los estudiantes, por lo que llamamos a la precaución en las compras", señaló. Las autoridades hicieron un llamado a las familias a informarse y prepararse con anticipación para el inicio del año escolar, asegurando un retorno seguro y sin contratiempos para los estudiantes de Tarapacá.

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153
E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000